



MUNICIPIO DE CASTRO  
CECOSF KINTÜNIEN RECIBE MODERNO SILLÓN DENTAL

## Invierten en salud dental en barrio de Castro Alto

Con una inversión superior a los 6 millones de pesos, se entregó recientemente un nuevo y moderno sillón dental para el Centro Comunitario de Salud Familiar (Cecosf) Kintünien, emplazado en la Villa Alonso de Ercilla en Castro. Este nuevo equipamiento permitirá al profesional a cargo de las atenciones odontológicas, brindar un servicio de mayor calidad y comodidad a los usuarios.

“Este es nuestro compromiso, entregar salud pública, salud municipal de calidad en nuestros barrios y sectores. Hoy día estamos haciendo entrega oficial de este sillón dental de última generación”, precisó el alcalde Juan Eduardo Vera (indep. pro Chile Vamos).

Asimismo, la fuente destacó la importancia de invertir en la salud de la comunidad, asegurando que se seguirá trabajando para mejorar las condiciones de

atención en los distintos establecimientos de la comuna: “En los próximos días haremos entrega oficial de otro sillón dental al Cefsam Dr. René Tapia, sumando una inversión de \$12 millones para seguir mejorando nuestros servicios”.

Por su parte, el odontólogo del Cecosf Kintünien, Diego Ortega, dijo que desde el primer momento “los pacientes han notado y agradecido el cambio. Desde el punto de vista personal y profesional un equipo nuevo mejora tanto la facilidad y rapidez con la que uno trabaja y a la vez la calidad del servicio que le entrega a la comunidad”.

En tanto, la directora de salud municipal, Marusella González, sostuvo que con estas iniciativas se apunta a “seguir fortaleciendo la atención en los centros de salud de los distintos sectores, e ir renovando y entregando tecnología adecuada para nuestros usuarios”. ☺